

DIMANCHE 26 MAI > à partir de 15h

ANIMATION

Lancement de l'exposition « MARIOPHANIE »

Ces festivités vont marquer le commencement de l'exposition d'art contemporain présentée dans la basilique jusqu'au 22 septembre. Une dizaine d'artistes en provenance des quatre coins de France présenteront des oeuvres originales reinterprétant la figure de la Vierge Marie à travers des techniques et des traitements picturaux modernes.

Performances artistiques

Quatre artistes : Sema Lao, Emyarts, Zelda Bomba et Mariane Mazel réaliseront des oeuvres en direct devant les spectateurs

**Accès libre
et gratuit.**

